

MANIFIESTO

PROYECTO COLUMBIA 2.0

La investigación biomédica es salud pública y el acceso a ella un derecho humano. La participación ciudadana como herramienta de transformación social. La diversidad cultural una oportunidad para la salud pública y la investigación.

Como sociedad se nos presenta el reto de crear y favorecer un sistema inclusivo en todas sus vertientes y contextos, debiendo conocer y reconocer los diferentes niveles de acceso y participación en la sanidad pública. La investigación científica, como parte inherente a ella, debe acercarse del mismo modo, y en la misma medida, a toda la ciudadanía, independiente de cualquier condición, contemplando la diversidad cultural. Solo así, seremos capaces de generar y avanzar en conocimientos presentes y futuros para la sociedad mundial.

La globalización alcanza al ámbito de la salud. Por ello, debemos trabajar en hacer una investigación biomédica global y de calidad, asumiendo las diferencias individuales y colectivas.

Aprovechando el contexto científico y las oportunidades de avance y progreso que nos brinda, MANIFESTAMOS que:

- Las entidades implicadas creen en la necesidad social de disponer de muestras biológicas de calidad diversas y representativas de toda la población.
- La administración pública, empresas privadas y organizaciones sociales tienen un papel protagonista en la promoción de la participación de la población migrante y el equilibrio social.
- La educación y sensibilización son elementos fundamentales para fomentar el acceso y la participación de la ciudadanía en investigación.
- Difundir esta iniciativa genera valor y reconocimiento social.



UNIVERSITAT DE VALÈNCIA

